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3009 【一問一答】

代表 公明党
質問者氏名

１ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．八街市の地積調査に (１)地積調査の必要性について伺う。

ついて (２)地積調査の全国と県内そして八街市の進捗状況について。

(３)市町村が実施する場合の費用負担について伺う。

(４)地積の未確定による、公共用地や道路の弊害について。

２．市営住宅の管理につ (１)市営住宅の入居者数、空き部屋数を伺う。

いて (２)市営住宅の老朽化に対する施策を伺う。

(３)市営住宅の適正管理について伺う。

(４)国土交通省の通知に基づき連帯保証人要件をなくす改正を

求めるが如何か。

３．太陽光発電のガイド (１)太陽光発電設備の設置の現状について。

ラインについて (２)太陽光発電設備の設置への、事業者の届出義務について。

(３)土地利用に関する防災上の懸念や自然環境、良好な景観形

成の維持や近隣トラブル回避策について。

(４)太陽光発電設備の適正な設置の手続きに関するガイドライ

ンや条例の創設について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3009 【一問一答】

代表 誠和会
質問者氏名

２ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．八街市の将来像につ ①八街市は総合計画を策定し行政運営をしておりますが、市長

いて は八街市の将来像、又は有るべき姿をどの様に描いているの

か伺う。

（町並み、産業、道路、人づくり、教育、福祉、人口、高齢者、

子育て等）

２．情報発信ＳＮＳ活用 ①八街市の様子、催し物等の情報発信や災害時等の情報収集の

について 為にＳＮＳの活用を求めるが如何か伺う。

３．救急車の適正利用に ①八街市の救急車の出動回数が非常に多く重篤者が出た場合に

ついて は、いち早く対応して頂き命をつないで頂きたい。そこで適

正な利用促進を求め伺う。

４．市営住宅管理につい ①未居住戸の状況と対応、利用について伺う。

て

５．適応障害について ①今日、適応障害について取り組み強化をしている自治体が多

くなっているようですが八街市の早期発見の取り組みからそ

の後の対応について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3009 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)この４年間の市政運営について

いて ①市民の暮らしを守る市政だったのか。

(２)東海第二原発について

①協定受け入れは再稼働前提か。

②八街市の被害想定は。

(３)地域経済活性化について

①若者が生活できる仕事確保を。

２．暑さ対策について (１)小中学校へのクーラー設置について

①来年度の実施を。

(２)高齢者・障がい者等への対策について

①クーラー設置費貸付制度創設を。

②熱中症対応のパンフレット配布を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性 (１)基盤産業の現状と今後について

①当市の基盤産業は何か。

②その基盤産業で何戸、何人が生計を立てているか。

③基盤産業及び関連産業の経済規模の推移は。

④基盤産業に関連する起業への支援状況は。

⑤基盤産業を活性化させるための企業誘致の状況は。

⑥５０年後、１００年後を見据えた中長期的な目標や計画は。

(２)第２回落花生まつりについて

①落花生まつりの具体的な計画及び目標は。

②落花生まつり準備の進捗状況は。

③試食の落花生を市内小中学生が作付け、収穫したものとで

きないか。

④北口街路灯の懸垂幕やふれあいバスで各イベント等ＰＲの

考えは。

⑤市民協働による持続可能なイベントとするための取り組み

は。

２．持続可能な街づくり (１)持続可能な開発目標について

①持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）に対する当市の考えは。

②エコメッセへの出展は。

③２０３０年を担っている子たちへの教育の在り方は。

④持続可能な開発目標と当市の総合計画を関連させては。

３．災害協力 (１)広域避難場所について

①印旛など１０市町の協定とは。

②東海第二原発事故時の当市の受入れ及び支援態勢は。

③千葉県が被災の広域な大規模災害となった際の受入れの優

先順位は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


